

BIG ISSUE

Peringati HKN, Kapolres Morowali Ingatkan Personil Menjunjung Tinggi Nilai Nasionalisme

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Jan 17, 2024 - 18:48



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Polres Morowali menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Kesadaran Nasional (HKN) 17 Januari 2024, Rabu pagi (17/01/2024), bertempat dilapangan Mako Polres Morowali, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah (Sulteng).



Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) pada kesempatan tersebut yakni Wakapolres Morowali Kopol Awaludin Rahman, SH, MH, pasukan upacara terdiri dari Pejabat Utama (PJU), Perwira dan personil Polres Morowali beserta jajaran.

Adapun susunan acara mencakup momen pengibaran Sang Merah Putih, mengheningkan cipta, pembacaan teks Pancasila, pengucapan Tribrata dan Catur Prasetya serta pembacaan amanat Kapolres Morowali.



Dalam amanat Kapolres Morowali AKBP Suprianto, SIK.,MH, yang dibacakan oleh Wakapolres Morowali menyampaikan pentingnya peringatan Hari

Kesadaran Nasional guna membangun karakter jati diri Polri serta memberikan inspirasi dan motivasi untuk peningkatan semangat pengabdian Polri yang dilandasi Tribrata dan Catur Prasetya serta Hari Kesadaran Nasional sebagai momentum untuk melatih tanggung jawab demi menjunjung tinggi nilai Nasionalisme.

"Peringatan HKN guna membangun karakter jati diri Polri serta memberikan inspirasi dan motivasi untuk peningkatan semangat pengabdian Polri yang dilandasi Tribrata dan Catur Prasetya serta Hari Kesadaran Nasional sebagai momentum untuk melatih tanggung jawab demi menjunjung tinggi nilai Nasionalisme," pungkasnya.



Selain itu, sebagai wujud pengabdian tugas serta menghormati nilai juang para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa raganya untuk NKRI serta dapat menanamkan kembali nilai-nilai dan semangat Nasionalisme pada individu anggota Polri.

"Moralitas dan mentalitas yang baik sangat diperlukan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, selalu respon cepat dan tindak lanjuti segera setiap keluhan dan laporan dari masyarakat serta hindari perbuatan yang dapat merugikan dan merusak nama baik Institusi, keluarga dan diri sendiri, tampilkan sikap dan keteladanan sebagai abdi utama dari pada nusa dan bangsa," tandasnya.

(PATAR JS & HUMRES)